

Unser Zeichen gegen Wegwerfmode

„Billig und viel kaufen, kurz oder nie tragen, schnell wegwerfen“, so die Erkenntnis nach einer Greenpeace-Umfrage zum Kaufverhalten, Tragedauer und Entsorgung von Mode.

Nachhaltiger Konsum ist das diesjährige Thema unserer Projektwoche. Upcyclen von alter, wenig stylischer und unmoderner Kleidung war das Ziel des 9. Schuljahrgangs. Durch ein spezielles Siebdruck-Verfahren entstanden neue, einzigartige Kleidungsstücke. Auch durch textiles Bearbeiten können aus alten Kleidungsstücken neue Kreationen entworfen werden. So ließ Frau Rehnert aus zwei Jeans eine Gartenschürze entstehen.

Resümee: Wir sind zu der Überzeugung gelangt, dass aus alten, nicht mehr tragbaren Kleidungsstücken mittels verschiedener Verfahren neue Designs entstehen können, um der heutigen Wegwerfgesellschaft entgegenzuwirken.

Wer mehr über das von uns verwendete Siebdruck-Verfahren wissen möchte, besucht 

DIY Anleitung für das Siebdruck-Verfahren: <https://www.siebdruck-versand.de>



Fixieren der Schablone



Rakeln



Trocknen



Selfmade

